

10月24日（金）感想

先週読んだ「どんぐりの木」の感想をたくさんの人
が送ってくれました。送ってくれたみんなの思い・考え
を、紹介します。

○○さんは「どんぐりの木が元気がないときに、『元気
だして』って思いました」、○○さんは、「どんぐりの
木は自信がなかったけど、リスのおかげで自信がついた
のがよかったです」と思いました。」

○○さんは「落ち込んでいる木をリスが励ましていて
すごく、リスが優しいと思います。」、○○さんは「心の
あたたかいリスさんに、感動しました」

○○さんは「実を作らない木でも、好きになってくれ
るリスがいるということは、自分ができなくても、自分
を好きになってくれる、信頼できる人がいることだと
思いました」、○○さんは「私は、人に想いを伝えるこ

とが大切だと思いました。人でも、動物でも、植物でも、気持ちは言葉にしないと伝わらないことがわかりました。」

みなさんの感想からも、心ない言葉によって、悲しみを受けること。誰かにありのままに受け入れられることによって自信がつくこと。信頼、友情、正義感・・・それが、感じた大事なこと。これからも大切にしていきたいですね。